

Zur Losung vom 12. September 2023

Der HERR spricht: Ihr habt gesehen, was ich mit den Ägyptern getan habe und wie ich euch getragen habe auf Adlerflügeln und euch zu mir gebracht.
2. Mose 19,4

Die Israeliten haben erlebt, dass Gott sie wie auf Adlerflügeln trägt: Sie konnten ungestraft aus Ägypten fliehen, kamen (im Gegensatz zu ihren ägyptischen Verfolgern) trockenen Fußes durch das Rote Meer, wurden in der Wüste mit Manna und Wachteln gespeist.

Haben Sie in der letzten Zeit Gottes Hilfe und Bewahrung erlebt?

Nein?

Liegt es vielleicht daran, dass ich oft vergesslich bin, was Gottes Wirken in meinem Leben betrifft?

Oft fällt es leichter, zu klagen und zu resignieren, als dankbar zu sein und sich zu freuen.

Darum ist es hilfreich, sich immer wieder selbst zu erinnern oder sich durch die Bibel und Lieder zur Dankbarkeit ermuntern zu lassen, so wie wir es auch im Lied singen:

Lobe den Herren, der alles so herrlich regieret,
der dich auf Adlers Fittichen sicher geführet, [...]

In wieviel Not hat nicht der gnädige Gott
über dir Flügel gebreitet! (EG 317,2+3)

Aber was, wenn Ihnen gerade nicht zum Loblied zumute ist, wenn Sie solche Dankbarkeit und Bewahrung schon lange nicht mehr erfahren haben?

Dann bleibt nur die Zusage:

Gott ist auch dann – und *gerade* dann – bei Ihnen, wenn es Ihnen schlecht geht und wenn Sie Gottes Nähe und Bewahrung nicht erleben oder spüren.

Prädikant Friedhelm Gleiß, Nürnberg